

04.02.2019

Überraschung beim Winterspielplatz



Kurz vor Weihnachten luden wir die Eltern, die mit ihren Kleinen zu unserem Winterspielplatz im Korps Köln-Süd kommen, zu einem weihnachtlichen Überraschungsevent ein. Früher als sonst bauten wir die Spielgeräte ab. Die meisten Familien blieben und nahmen neugierig auf den Bodenkissen Platz. Dann wurden im Babysong-Style Weihnachtslieder gesungen, die die Kinder begeistert mit Rasseln und Glöckchen begleiteten.

Die Weihnachtsgeschichte wurde aufmerksam von allen verfolgt und auch von den Instrumenten der Kinder begleitet. Zum Abschluss haben wir gebetet und an Eltern und Kinder kleine (Kalender)-Geschenke verteilt, die im neuen Jahr mit kleinen Impulsen an einen liebenden Gott erinnern, der uns auch im Alltag ganz nahekommt.

Majorin Stefanie Honsberg